

SOCIÉTÉ

EDUCATION : À PAS COMPTÉS

La rentrée des classes hier a donné lieu à un spectacle contrasté, entre des établissements poursuivant les formalités administratives et d'autres dans lesquels avaient effectivement débuté les cours, mais selon les classes. Autant dire une rentrée graduelle.

Page 7

FAIT DIVERS

ECRASÉ SUR LA NATIONALE

Ivan Moulomba, la trentaine, est mort dimanche soir, écrasé par un véhicule non identifié, à Kafélé, dans le Komo-Kango (107 km de Libreville) alors qu'il semblait s'être trompé de direction pour regagner son domicile. Le lieu du drame, mal éclairé, est réputé accidentogène.

Page 10



Photo : F.B.E.M



Photo : DR

DAVUM GABON

ARRIVAGE GROUPES ELECTROGENES de 7 Kva à 20 Kva

Groupes 15 Kva
Essai 1.500 Tours/min
Isolation
Arrêt automatique de démarrage (à 500 000 TTC)

Devant de livrer au vendredi de 7h30 à 17h et samedi de 8h à 12h

Tél. : 01 74 32 14 / 01 72 36 90 Mobile : 07 82 21 37 / 07 85 46 40
Zone Industrielle OLOUWA - BP 4078 Libreville - www.davum-gabon.com

n° 11946 - Mardi 6 Octobre 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

On pensait à tort que tous les hommes en robe noire, c'est-à-dire les magistrats, étaient solidaires des dérives de certains de leurs collègues. Il n'en est rien du tout. Hier, à l'occasion de la rentrée judiciaire, on a entendu des choses.

Tout ce que nous dénonçons, nous, les non-initiés au droit, nous l'avons entendu en live de la bouche même des grands parmi les grands de la justice. La crise de confiance est si grande que les chefs n'ont point hésité de les égrener devant le Présida du Conseil supérieur de la magistrature. C'est dire que trop, c'est trop et qu'il faut en finir là, là, là.

Quand, moi Makaya, je dénonçais les dysfonctionnements de la justice, l'affairisme, les erreurs et les fautes graves, l'incompétence de certains juges, l'injustice flagrante et les jugements à deux vitesses, les gens croyaient que j'en voulais à nos magistrats. Voilà qu'eux-mêmes percent l'abcès en public. Et par qui ? Par une réquisition impitoyable de leur procureur général près la Cour de cassation. Sans oublier le coup de massue du premier président de la Cour de cassation. Lui qui a envisagé l'exigence de la qualité dans le mode de recrutement et dans la formation a tout résumé du malaise de notre justice. Et comment avoir la crème quand le concours d'entrée à l'école de la magistrature est organisé pour la forme, la liste d'admis étant dressée bien avant ?

Face à cette réquisition impitoyable des dysfonctionnements du service public de la justice, il urge de faire le ménage, de séparer le bon grain de l'ivraie. Comme partout, dans nos administrations, ce sont ces dents pourries qui font sentir la bouche. La solution ? Les extraire pour ne plus indisposer quoi...

... Makaya

Rentrée judiciaire hier

POUR UNE JUSTICE SANS REPROCHE



Photo : Bandoma

Comme chaque premier lundi ouvrable du mois d'octobre, le palais de justice de Libreville a accueilli hier en milieu de matinée l'audience de rentrée solennelle des Cours et tribunaux. Une cérémonie en présence du président de la République Ali Bongo Ondimba, également président du Conseil supérieur de la magistrature. Et qui a été l'occasion pour le premier président de la Cour de cassation, Honoré Moundounga - dans la foulée de la réquisition du procureur général près cette juridiction, Marie Mbanza-Bagny, pointant les dysfonctionnements au sein de l'appareil judiciaire - de plaider en faveur d'une "justice propre, équitable et indépendante".

Page 3

ECONOMIE

GRAINE FERTILE DANS L'OGOOUÉ-LOLO ?

La mise en œuvre du programme Graine dans l'Ogooué-Lolo avait failli semer la discorde. Des ressortissants du village Lengoye exprimant leur mécontentement lors d'une AG samedi. Une mission sur place dans la province semble avoir permis de dissiper l'équivoque.

Page 5



Photo : I. MB.

SPORTS

AFROBASKET : ROBERT, REINE DES PARQUETS

Le Gabon a certes fini 7e de l'Afrobasket. Mais son étoile, Géraldine Robert, a brillé au firmament de cette compétition : meilleure marqueuse, deuxième meilleure rebondeuse, deuxième meilleure passeuse. Et, cerise sur le gâteau, en tête à l'évaluation finale.



Photo : D.R

ECONOMIE

Le Trésor public à l'ère de la modernité

Page 6

SOCIÉTÉ

Le Synafopra ne lâche rien !

Page 8

FAIT DIVERS

Il volait dans des bureaux

Page 10

VOTRE NOUVEAU **MATELEC** EST OUVERT

LE PROFESSIONNEL DE L'ELECTRICITE AU SERVICE DE TOUS.

Tél. +241 01 76 31 90 - Fax +241 01 74 62 68
contact.matelec@cecagadis.com
www.cecagadis.com